

Restauration des verrières LALIQUE, genèse d'un projet.

2014. Devant le constat accablant de la dégradation des verrières réalisées en 1926 par René-Jules LALIQUE pour la décoration de l'église Saint-Nicaise de Reims, la décision est prise de les déposer afin d'en assurer la conservation dans les meilleures conditions. Afin de préserver l'esprit du lieu, des copies numériques sont réalisées et installées en remplacement des verrières originales.

C'est le début d'un projet de grande ampleur qui a pour objectif, à terme, de remettre en place les verrières après restauration.



